川上が早期着エトラいて 今川上ダムは伊賀市全体が早期行成を持つて 居ります私達は長年に且り日夜苦労も1今かと 移車でか終り落ち着いたはかりです最近反対とか中止の 話しか有りますが、私達が反対の時には一言の話しな ななれませんで17日日青山町議会は個建設省にダム 建設の陳情に行かれたのです分用町外では自己制じ 事業が行かて居りますか、近れ等の利用者の反対もごれ て否ります。止の公共事業は私連苦で切のは大回の表かれ だと思すかか向かではか。知達 先祖母某の 土地や物件は荒れ果て百年近い巨木も先祖が 引きついた"か切りすて今東元の安にもどれません 私建は水の前りかたこや 恐めらしえ分体験も(て参りまた。真外等か忘れられませんのできじめの 汉里 直(1)后。又我连付先祖の重体、西親 女庄、兄弟、子供等の土中の記は相像に超打事は" かり生活をれるれません私達はなぜ上したのいた まい事近でしなければならいのでしようか今為 量に反対や中止とが言はれて香りますが永建の 対応は一度(一言も南い居りません季夏の 皆椒地でに生て住民の声もあいてほしいのです。不か一十生たでもなれば元の住みなれた土地にそどしてはしてす 伊賀市全体が早期完成も持って届ます